

20 Jahre Radspieler: Innovation in der Orthopädietechnik



Simone und Andreas Radspieler setzen seit 20 Jahren höchste Standards bei der orthopädietechnischen Versorgung



Seit zwei Jahrzehnten steht der Name Radspieler für optimale Versorgung in der Prothetik und Orthetik. Das Unternehmen mit Sitz in Neubeuern bietet hochwertige, innovative Produkte und setzt dabei auf höchste Standards in der Orthopädietechnik. Die Kombination aus modernster Technologie und einem Team bestausgebildeter Techniker garantiert, dass jeder Patient eine individuell abgestimmte Versorgung erhält, die Mobilität, Unabhängigkeit und Lebensqualität fördert.

Maßgeschneiderte Versorgung

Im Mittelpunkt der Arbeit von Simone und Andreas Radspieler und ihrem Team steht stets das Wohl der Kunden. Deren Aktivität und Mobilität zu verbessern, ist das oberste Ziel. Dabei spielt die Kommunikation eine zentrale Rolle. Sie schafft eine vertrauensvolle Basis zwischen den Patienten und den Technikern, die eng zusammenarbeiten, um die bestmögliche Versorgung zu gewährleisten.

Das Radspieler-Team zeichnet sich nicht nur durch hohe Fachkompetenz, sondern auch durch kontinuierliche Fort- und Weiterbildungen aus. Regelmäßige Schulungen sorgen dafür, dass die Techniker auf dem neuesten Stand der Orthopädietechnik bleiben. Zusätzlich investiert das Unternehmen intensiv in Forschung und Entwicklung, um ständig neue, innovative Lösungen zu schaffen, die den Ansprüchen und Bedürfnissen der Patienten gerecht werden.

Revolutionäre Prothesen-Technologie

Ein herausragender Meilenstein in der Geschichte des Unternehmens ist die Ein-



führung des Symphonie Aqua System Polaris. Als erstes Unternehmen in Deutschland bietet Radspieler diese bahnbrechende Technik für die Unterschenkelversorgung an. Der große Vorteil: Innerhalb weniger Minuten wird ein anatomisch passgenauer Prothesenschaft gefertigt – ohne den Einsatz des traditionell zeitaufwendigen Gipsabdrucks. „Der große Vorteil: Innerhalb weniger Minuten wird schon beim Abdruck ein anatomisch passgenauer Prothesenschaft gefertigt – ohne den Einsatz des traditionellen Gipsabdrucks. Weltweit sind Patienten und Techniker von der Technologie begeistert.“

Dieser innovative Prozess ist nicht nur schneller und präziser, sondern auch wesentlich ressourcenschonender. Denn durch die Vermeidung von Gips und unnötigem Materialverbrauch trägt das Polaris System aktiv zur Reduktion von Abfall bei und fördert so die Nachhaltigkeit im gesamten Fertigungsprozess. Gleichzeitig profitieren Patienten und Techniker von der Zeitersparnis und können sich intensiver auf die individuelle Versorgung konzentrieren.

Orthopädietechnik-Mechaniker und Auszubildende gesucht

Um weiterhin Vorreiter in der Orthopädietechnik zu bleiben, sucht das Radspieler Zentrum für Mobilität engagierte Orthopädietechnik-Mechaniker/innen und Auszubildende zum/r Orthopädietechnik-Mechaniker/in. Hier bietet sich die Chance, in einem Umfeld zu arbeiten, das Fachkompetenz, Innovation und Nachhaltigkeit vereint und gemeinsam die Zukunft der Mobilität aktiv gestaltet.

Bewerbungen bitte an Simone Radspieler, office@radspieler-orthopaedie.de



Als erstes Unternehmen in Deutschland bietet Radspieler mit dem Symphonie Aqua System Polaris die innovativste Technologie für die Unterschenkelversorgung an



RADSPIELER
ZENTRUM FÜR MOBILITÄT
Mobility • Orthopädietechnik • Medical

Radspieler – Zentrum für Mobilität

Georg-Wiesböck-Ring 5a

83115 Neubeuern

Tel. 08035 9678780

www.radspieler-orthopaedie.de

@romedis_gmbh

PROMOTION

Fotos:XXXXXXXXXX